



¡Qué siempre no! El PRI dice que no apoyará la reforma al Tribunal Electoral... por ahora

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, compartió un pronunciamiento sobre la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y señaló que los diputados priistas no apoyarán la iniciativa constitucional.

Sin embargo, Moreno Cárdenas resaltó que los integrantes de su bancada no votarán a favor de nada que “ponga en duda la paridad de género y las acciones afirmativas”. No habló de la parte que se pretende modificar en cuanto a las dirigencias de los partidos.

El pronunciamiento fue firmado por los coordinadores de la bancadas del PRI, PAN, PRD, Morena, Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

En él se establece que con la reforma se pretende “cubrir el vacío constitucional y legal de las atribuciones del TEPJF, así como los de las Cámaras del Congreso de la Unión”.

“Seguiremos trabajando para legislar como es nuestra obligación en favor de las y los mexicanos, siempre respetando los derechos de las mujeres, de las minorías y en favor de la democracia”, afirmaron los diputados.

Apenas ayer, el diputado de Morena, Ignacio Mier, declaraba que los legisladores estaban en pláticas para crear un nuevo proyecto de reforma al Tribunal Electoral.

<https://politico.mx/que-siempre-no-el-pri-dice-que-no-apoyara-la-reforma-al-tribunal-electoral-por-ahora>